

# *Le Cubain Isam Ortiz remporte le Championnat Continental d'échecs*

---



Le Grand Maître cubain Isam Ortiz (2611 ELO) a remporté hier le Championnat Continental d'échecs, avec 3,5 points. Ce tournoi a octroyé 4 billets pour la Coupe du Monde 2015.

Le champion national 2014 s'est imposé sur le GM étasunien Alexander Shabalov et le Maître International argentin Alan Pichot et il a fait égalité face au Péruvien Julio Ernesto Granda, le Brésilien Rafael Leitao et l'Étasunien Samuel Shankland.

Les autres places pour la Coupe du Monde ont été décrochées par les GM Julio Ernesto Granda et Rafael Leitao, qui ont obtenu 3 points chacun, et l'Étasunien Samuel Shankland, avec 2,5 points.

Alexander Shabalov et Alan Pichot ont fini derniers avec 1,5 points.

Ce tournoi s'est joué en neuf rondes conformément au principe du système suisse. Le GM cubain Lázaro Bruzón n'a pas pu accéder à la phase finale du tournoi, il a été éliminé suite à sa défaite face à l'Argentin Pichot.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/37568-le-cubain-isam-ortiz-remporte-le-championnat-continental-dechecs>



**Radio Habana Cuba**